

# Antrag bez. U-Bahnstation Candidplatz

Melly Kieweg <mellykieweg@gmx.de>

Mi 15.01.2020 20:26

An:Mandy Kroiß <mandy.kroiss@muenchen.de>;

Cc:"Clemens Baumgärtner" <clemens@baumgaertner.net>;

5 Anlagen (22 MB)

DSC\_4644.JPG; IMG\_0692.JPG; IMG\_0693.JPG; P9230584.JPG; P9250256.JPG;

Der BA 18 möge die **MVG** nochmals bitten die unahnsehnlichen Flächen übergangsweise von Graffiti Künstlern gestalten zu lassen, bevor die Bürger\*innen die nächsten Jahre mit den häßlichen Flecken leben müssen.

Begründung:

Bei den Pfeilern der Brücke am Candidplatz kann man sehen wie kunstvoll Graffitis aussehen können.

Das Kulturreferat sucht immer Flächen für Graffitikünstler und anstatt den Unmut der Bürger\*innen mit häßlichen Flecken zu erregen sollte die **MVG neue unbürokratische Wege gehen und Bürgernahe, Künstlerfreundliche Entscheidungen treffen** .

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: mellykieweg@gmx.de

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: [www.mehrplatzzumleben.de](http://www.mehrplatzzumleben.de)